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平成２８年３月定例会 

                                  

一般質問通告一覧 

 

１．佐川京子議員  ３月８日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．教育行政について 

（１）武道館について 

（２）英語教育について 

（３）教師の多忙化について 

 （４）給食費の無料化について 

２．福祉教育について 

（１）児童クラブについて 

３．道の駅計画について 

 

２．根本建一議員  ３月８日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．再生可能エネルギーについて 

（１）再生可能エネルギーの取組みについて   

（２）庁舎等の新電力利用について 

①電力の受給について、新電力会社への切り替え検討はしたか。 

２．森林除染について 

（１）里山除染について 

①里山除染について、市の考え方は。 

②里山除染における、仮置き場対策について 

 

３．室井伸一議員  ３月８日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．ふるさと名物応援宣言について 

２．防災について 

（１）女性消防団員について 

３．個人番号カードの申請について 

（１）カード申請をスムーズに行えるようにすることについて 

４．教育行政について 

 （１）ダブルダッチを小・中学校に普及させることについて 

５．保健福祉について 

（１）いきいき健康マイレージについて 

（２）男性の不妊治療について 



 2 

６．空き家対策について 

 

４．阿部克弘議員  ３月８日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．福島大学農学類系学部の誘致について 

（１）白河市としての考え方及び今後の取り組みについて 

２．出前講座並びに市民バイキング講座の目的について 

（１）講座開設の理由について 

（２）利用状況及び活動状況について 

（３）今後の取り組みについて 

３．小・中・高生に対する動物愛護教育について 

 （１）具体的な取り組みや実施状況について 

 （２）今後の中・高生への取り組みについて 

 

５．藤田文夫議員  ３月８日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．合併 10年を振り返った市長の所見について 

２．地域活性化協議会について 

３．道路行政について 

 （１）外気温計の設置について 

 （２）市道中寺栃本線の改良について 

（３）国道２８９号（表郷金山～三森間）のバイパスについて 

４．電力自由化について 

（１）平成 26 年度の主な公共施設（市役所、各庁舎、図書館）の電気料金につい

て 

（２）電気事業所の選定について 

 

６．玉川里子議員  ３月８日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．防犯灯の設置と見直しについて 

（１）防犯灯の設置数について 

 （２）設置基準について 

（３）球切れの場合の手続きについて 

（４）周知の方法について 

２．児童虐待について 

 （１）白河市の現在の状況を伺う。 

 （２）いじめや不登校等の状況と対応について 

３．発達障害者支援について 

（１）白河市の状況を伺う。 
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（２）対応と今後の取り組みについて  

 

７．筒井孝充議員  ３月８日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．文化交流館（コミネス）について 

（１）文化交流館（コミネス）に対する市長の期待は。 

（２）開館セレモニー（こけら落し）はいつ何をするのか。 

（３）開館後の利用希望、又は定期的に利用している文化芸術団体の対応はどのよ

うにするのか。 

２．育休制度について 

 （１）白河市職員の育休についてどのようになっているのか。 

 （２）男性の育休制度利用状況について、併せて、市内企業の男性育休の制度はど

うなっているか。 

３．災害行政について 

（１）地震観測体制について 

①地震観測計はどこにどのような状態で何カ所あるのか。 

②白河市の震度は他市町村よりも大きいように思われるがなぜか。 

４．道路行政について 

（１）電柱地中化について 

①県道白河駅白坂線（小峰通り）の電柱地中化について 

②市内メイン通り（国道２９４号）の電柱地中化の計画はどのようになってい

るのか。 

 

８．佐藤正則議員  ３月９日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．施政方針について 

 （１）農業の振興について 

①国のＴＰＰ関連対策事業等の活用するに至った考え方について 

②担い手の育成・確保と農業経営の安定化について 

③地産地消とブランド化の推進について 

２．重度心身障害者医療費助成制度について 

（１）制度の内容及び負担についてどうなっているのか。 

（２）現在の支払方法（償還払い）について 

（３）白河市としての現在該当している人数は。 

（４）県内の市町村における支払方法の状況はどうなっているのか。 

（５）現物給付を行うために問題となるのは、どういう理由によるものなのか。 
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９．大竹功一議員  ３月９日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．中心市街地活性化について 

 （１）目的等について 

①中心市街地活性化の目的と意義について、改めて伺う。 

（２）基本計画の進捗状況と成果について 

   ①進捗状況について 

   ②成果について（１期・２期通じて） 

    ア．事業費用総額について 

    イ．事業所数の推移について 

    ウ．歩行者通行量の推移について 

    エ．居住者人口の推移について 

（３）今後の課題について 

①駐車場問題について 

②空き店舗対策について 

③既存店への支援について 

２．空き家対策について 

  （１）事業計画等について 

①空き家対策特別措置法について 

②空き家調査について 

③事業計画について 

④民間事業の活用について 

３．市民文化交流館の運営について 

 （１）運営について 

   ①当初予算に対する、事業名及び事業別予算について 

   ②運営体制について 

 ４．子どもの貧困対策について 

  （１）支援策について 

①給食費支援について 

②進学支援について 

 

１０．石名国光議員  ３月９日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．施政方針について 

２．日銀の量的緩和とマイナス金利政策について 

（１）白河市への影響について 

（２）公債費の借り換えについて 

３．観光について 

（１）アフターＤＣについて 



 5 

①駅から周遊とハイキングモデルコースの発信について 

 （２）当初予算で、二ノ丸茶屋の設計委託料が計上されているが、買う（観光客） 

   立場で、土産売り場面積の拡大で土産品を充実することについて 

 （３）南湖公園について 

①巡回バスの公園内停留所の新設について 

②こども広場の設置、遠足・野外学習（写生会等）の受け入れ体制の確立につ

いて 

③通年イベントについて 

４．北側駐車場を利用する大型バス進入出について 

 （１）会津町・田町交差点でスムーズに曲がれず、交通に支障をきたすと考えられ

ることについて 

 

１１．菅原修一議員  ３月９日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．小峰城の整備計画について 

（１）小峰城跡史跡整備事業と今後の整備計画について 

２．放射線対策について 

 （１）森林除染の実施について 

 （２）ため池放射性物質調査について 

（３）農業系汚染物質の処理について 

（４）個人住宅の追加除染実施について 

（５）ガラスバッチの配布状況と被ばく状況について 

（６）中間貯蔵施設への搬出の見通しについて 

３．総合運動公園、八竜神の仮設住宅の入居状況と今後の対応について 

４．南湖公園の整備と観光振興について 

（１）南湖公園史跡整備計画について 

（２）松くい虫の防除対策について 

（３）観光客の誘客対策について 

５．除雪対策について 

（１）郊外の生活道路の除雪実施について 

（２）歩道除雪のための町内会への除雪機配備について 

 

１２．須藤博之議員  ３月９日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．観光行政について 

 （１）長期的にみた白河市の観光のあり方をどう考えるのか。また、その中で日本

遺産認定に向けた取り組みを提言するがどうか。 

 （２）他市町村との連携をどう考えているのか。 

（３）外国人観光客向けの情報発信について 
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  ①主だった公共施設やだるま市・各種イベント等での外国人調査状況について 

②外国人に対しての情報発信について 

（4）白河市独自の宝さがし観光について 

①通年ベースで行われる宝探し観光について 

②「おもてなし」と「白河検定」について 

２．教育行政について 

（１）小中学生を対象とした宿泊体験等の学習旅行について 

①今までに、どのような取り組みがなされてきたのか。 

②教育長としての取り組みについて 

③園児や児童生徒の体験学習の現状について 

④体験学習ができる施設について 

（２）部活動について 

①中学校における部活動の目的について 

②新しい部活動を行うことについて 

③他校に行っての部活動や合同部活動のあり方について 

（３）児童生徒の健康状態について 

（４）放課後児童クラブについて 

３．建設行政について 

（１）白河市の橋梁・トンネルの老朽化調査及び対策について、実績及び今後の実

施予定について 

（２）工事の発注時期について 

４．防災訓練について 

（１）これからの防災訓練のあり方について 

  ①防災訓練の目的と内容・課題・成果について 

②減災に向けた取り組み状況について 

 

１３．岩崎洋一議員  ３月９日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．歴史まちづくりについて 

（１）戊辰戦争の歴史認識について 

    ①２０１８年に迎える白河口の戦い１５０年の取り組みについて 

２．「白河市みらい創造総合戦略」について 

 （１）具体的な施策と主な取り組みについて 

①県外からの移住・定住の促進について 

 

１４．大花務議員  ３月１０日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．観光諸団体との連携と将来の方向性について 

２．中心市街地市民交流センター（マイタウン白河）改修事業について 
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（１）使用開始時期について 

（２）市民総合美術展覧会等の開催について 

３．土曜学習推進事業の概要について 

４．学校施設長寿命化検討事業白一小・白二中の調査・研究の概要について 

５．文化振興事業について 

（１）文化団体連合会運営補助金（3,100,000円）の内容について 

（２）しらかわ音楽の祭典補助金（3,575,000円）の内容について 

（３）ふるさと文化振興補助金（1,000,000円）の内容について 

６．小峰城史跡整備事業について 

（１）事業の概要について 

（２）小峰城のお堀のまわりを安全に歩ける歩道の整備の検討について 

７．南湖公園について 

（１）南湖公園の「社会実験」の進捗状況等について 

（２）南湖森林公園施設維持管理事業（３，５４８，０００円）の内容について 

8．文化交流館の建設に伴い、旧市民会館及び旧図書館を解体する事業について 

（１）文化交流館の建設に伴い、旧市民会館及び旧図書館を解体する事業について 

（２）解体後の跡地利用等について 

9．道の駅について 

１０．白河駅前の図書館・市民会館・公民館の３館構想について 

 

１５．深谷弘議員  ３月１０日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．施政方針について 

 （１）情勢認識 

①日本経済の現況についての認識 

②政府の対策である「新・三本の矢」についての評価 

（２）基本方針 

①白河市みらい創造総合戦略について 

２．高齢者福祉について 

（１）新しい「介護予防・日常生活支援総合事業」 

    ①従来の「介護予防・日常生活支援総合事業」との違いについて 

    ②来年度４月実施にむけた取り組みの状況について 

（２）高齢者への生活支援サービス 

  ①現在のサービスメニューと利用状況 

②今後のサービスについて 

 

１６．藤田久男議員  ３月１０日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．環境保全型農業について 
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 （１）白河市で何戸実施している農家があるのか。 

（２）環境保全型農業の効果と来年度の事業の概要について 

（３）来年度の環境保全型農業の推進方法について 

２．学校給食 

（１）学校給食無料化について 

３．予算と事業について 

 

１７．北野唯道議員  ３月１０日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．１億総活躍と高齢社会に対する市の対応策について 

 （１）高齢者の職場づくりについて 

（２）介護の現場における従事職員の状況について 

①介護現場における従事職員の充足状況はどうなっているのか。 

②介護従事職員の離職の状況と市としてのその対策についてどう考えているの

か。 

（３）ひとり暮らし老人について 

２．放射線と除染について 

（１）除染後の線量について 

（２）除染後も放射線量の高い地域について 

（３）除染廃棄物の処理と搬送について 

３．歴史と市の観光事業について 

（１）白河市の歴史について 

  ①白河の関、小峰城、南湖公園について 

（２）歴史的建造物は何件あるか。 

（３）観光客のおもてなしについて 

（４）命名権ビジネスについて 

４．国民健康保険について 

（１）平成３０年度に予定されている国保運営主体の市町村から都道府県への移管 

について 

   ①都道府県への移管により制度のなにがどう変わるのか。 

   ②国保税の算定方法はどう変わるのか。 

   ③移管後の市町村の役割はどうなるのか。 

   ④移管による市町村のメリット、デメリットは何か、また、住民にとってのメ

リット、デメリットは何か。 

（２）診療報酬の改定とかかりつけ医・薬局の利用促進について 

５．子どもの貧困といじめ・虐待について 

 


